

REGION METROPOLITANA
PROVINCIA DE MELIPILLA
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ALHUE

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO Nº 049

En Alhué, a seis días de Enero del Dos Mil catorce, en nombre de Dios y la Patria, se inicia sesión ordinaria de trabajo, cuadragésima novena sesión en orden del H. Concejo Municipal, del período 2012-2016, siendo las 09:14 hrs. con la presencia de las siguientes personas:

SR. ROBERTO TORRES HUERTA	ALCALDE
SR. DANILO SALAZAR MORALES	CONCEJAL
SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA	CONCEJAL
SR. MARIO HUERTA MORA	CONCEJAL
SR. LUIS NUÑEZ PEREZ	CONCEJAL
SRA. NANCY COFRE QUIROZ	CONCEJALA
SR. HUGO LAZO SEGOVIA	CONCEJAL
SRTA. MARIA EUGENIA ALARCON H.	SECRETARIA MUNICIPAL (S)

TABLA:

- 1.- ACTAS ANTERIORES Nº 42,43,45
- 2.- ORDENANZA MUNICIPAL
- 3.- SEMANA ALHUINA 2014.-
- 4.- VARIOS (DOCUMENTOS Y OTROS)

Sr. Alcalde: Les deseo un buen año 2014 para ustedes y vuestra familia, que seamos unidos en los objetivos que nos trazamos como municipio y concejo, podamos lograrlo simplemente para que la comuna sea mejor, podemos tener muchas diferencias, pero lo que nos convoca a nosotros siete acá, es que lo hagamos lo mejor posible por la Comuna de Alhué.

Sr. Lazo: Señor Alcalde antes de iniciar la reunión todos sabemos la situación que está ocurriendo en Melipilla, María Pinto, a lo mejor no estaría demás, no sé cómo estamos con los camiones aljibes, para ofrecerlos a la señora Gobernadora, todos los días estamos viendo en las noticias, incluso les está escaseando el agua potable.

Sr. Alcalde: De hecho los tenemos disponibles para eso, tuvimos en contacto todo el fin de semana con la señora Gobernadora, con la oficina de emergencia, está a disposición en cualquier instante que ellos lo

soliciten. Esta prácticamente toda la provincia con problemas de incendio, gracias a Dios nosotros no, en San Pedro se han quemado muchas hectáreas. Nosotros también estamos muy expuesto a estos incendios también, además con algunas dificultades para poder acceder a los cerros, estaba pensando en hacer un tipo de llamado por la radio para que la gente tome conciencia sobre los incendios.

Sra. Cofré: Y la señorita Berta Holgado, como encargada del Medio Ambiente de la comuna, algún tipo de llamado a tomar conciencia sobre los incendios, pero tiene que ser lo antes posible.

Sr. Alcalde: Antes de empezar vamos a atender a las señoritas presentes.

Srta. Martínez (Contribuyente): Nosotras venimos a saber de una solicitud que pedimos por un puesto de venta de jugos naturales.

Srta. Secretaria Municipal (S): Ellas pidieron permiso para colocarse en la plaza la temporada de verano con un puesto de venta de jugos naturales.

Sra. Cofré: Ellas cuentan con la Resolución Sanitaria, que es lo más importante, la sacaron el año pasado.

Sr. Alcalde: Lo vamos a analizar ahora en esta reunión, en el punto varios, con las otras solicitudes.

Sr. Bravo (Contribuyente): También venia a saber por las lotas.

Sr. Alcalde: Lo mismo que le acabo de decir a las señoritas presentes, lo vamos a tocar al final de la reunión.

PUNTO Nº 1. ACTAS ANTERIORES N° 42,43,45:

Sr. Alcalde: Vamos a ver las actas, están todas las actas entregadas?.

Srta. Secretaria Municipal (S): No, hay cuatro sesiones que aún están pendientes.

Sr. Alcalde: Estábamos viendo con don Cristian el tema de las actas, que son muy extensas y las señoritas que las tienen que transcribir es un poco complicado.

Sr. Alcalde: COLOCA: en votación la aprobación, rechazo, abstención o inhabilitación del Acta N° 42, de fecha veintinueve de noviembre de 2013.

Sr. Huerta: Aprobada.-

Sr. Aravena: Aprobada.

Sra. Cofré: Aprobada.

Sr. Lazo: Aprobada.

Sr. Salazar: Aprobada.

Sr. Núñez: Aprobada.

Sr. Alcalde: Se aprueba el acta N° 42, sin objeciones.

Sr. Alcalde: COLOCA: en votación la aprobación, rechazo, abstención o inhabilitación del Acta N° 43, de fecha dos de diciembre de 2013.

Sr. Huerta: Aprobada.-

Sr. Aravena: Aprobada.

Sra. Cofré: Aprobada.

Sr. Lazo: Aprobada.

Sr. Salazar: Aprobada.

Sr. Núñez: Aprobada.

Sr. Alcalde: Se aprueba el acta Nº 43, sin objeciones.

Sr. Alcalde: COLOCA: en votación la aprobación, rechazo, abstención o inhabilitación del Acta Nº 45, de fecha nueve de diciembre de 2013.

Sr. Huerta: Aprobada.-

Sr. Aravena: Aprobada.

Sra. Cofré: Aprobada.

Sr. Lazo: Aprobada.

Sr. Salazar: Aprobada.

Sr. Núñez: Me abstengo porque no la recibí, aun no la tengo en mi poder.

Sr. Alcalde: Se aprueba el acta Nº 45, por mayoría con la salvedad que dice don Luis, por no haberla recibido.

Se cierra el punto Nº 1 de Actas Anteriores.

PUNTO Nº 2.- ORDENANZA MUNICIPAL:

Sr. Alcalde: Van a hacer una presentación de la ordenanza municipal, el señor Administrador Municipal, don Cristian León, en conjunto al señor Asesor Jurídico don Luis Marchant, de la puesta en marcha de dicho ordenanza de la comuna de Alhué.

Sr. León (Administrador Municipal): Acá les voy a presentar la Ordenanza sobre Derechos Municipales, por Concesiones, Permisos y Servicios. Se les envió una ordenanza que pertenece a Copiapó, que se asemeja un poco a la nuestra comuna.

Sr. Alcalde: Hemos estado trabajando en la modificación de las ordenanzas con el señor Asesor Jurídico y el señor Administrador Municipal, antes de publicarlas hay que darle marcha blanca, antes de empezar a funcionar para darle a conocer a la gente, creo que con 30 días de marcha blanca sería suficiente, para que empiece a funcionar dicha ordenanza en febrero.

Sra. Cofré: Estas modificaciones de las ordenanzas, esto se viene trabajando hace más de tres meses, ha sido un trabajo bastante arduo, para beneficio de los vecinos y de la comuna en general.

Sr. Alcalde: El sentido de esta ordenanza es ordenar nuestra comuna en los diferentes sentidos, la puesta en marcha de inspectores municipales, es poder tener una regularización.

Sr. Alcalde: Bueno, entonces vamos a proceder a la votación de la modificación de la ordenanza municipal de la Comuna de Alhué.

Sr. Huerta: Apruebo la modificación.

Sr. Aravena: Apruebo la modificación.

Sra. Cofré: Aprueba la modificación de la ordenanza con todas las modificaciones hechas en esta reunión.

Sr. Lazo: Apruebo la modificación.

Sr. Salazar: Apruebo la modificación.

Sr. Núñez: Apruebo la modificación.

Sr. Alcalde: Se aprueban por una unanimidad las modificaciones a la ordenanza municipal de la comuna de Alhué.

Sr. Alcalde: Se va a tener un mes de marcha blanca a contar del 06 de enero del 2014 hasta el 06 de febrero del 2014, vamos a difundir esta ordenanza para toda la comuna, para que empiece a regir desde el 07 de febrero del 2014.-

Sra. Cofré: Quiero hacer una consulta, que pasa con las ordenanzas que faltan, si bien es cierto, tenemos la aprobada la ordenanza apícola, pero falta la ordenanza medioambiental, la de alcohol, tenencia responsable de animales, la de aseo y ornato.

Sr. León (Administrador Municipal): Hemos estado trabajando en ellas ya están casi lista, se las hare llegar en la semana a sus correos.

Se cierra el punto Nº 2, Ordenanza Municipal.

PUNTO Nº 3.- SEMANA ALHUINA 2014.-

Sr. Alcalde: El señor Administrador Municipal va hacer un balance de cuanto fueron los ingresos y egresos de la Semana Alhuina 2013. Y posteriormente nos dará a conocer algunos artistas que pudiesen venir para la Semana Alhuina de este año. Además que el año pasado dejamos la vara muy alta con el nivel de artistas.

Sr. León (Administrador Municipal): Tengo varias cotizaciones de artistas, que habría que analizar de acuerdo a sus montos a cobrar.

Sr. Alcalde: Tenemos que ver que artistas queremos.

De acuerdo al análisis de los artistas se hace un bosquejo de los posibles artistas para esta Semana Alhuina. Amerikan Sound, Chico Trujillo, Illapu, María Jimena Pereira, Leo Rey, Los Canallas de la Cueca, Grupo Huellas, Los Luceros del Valle, Los Reales de Valle, Leandro Martínez, Mario Guerrero, Carolina Soto, Daniela Castillo, Los Vásquez, Los Jaivas, Katherine Orellana, entre otros.

Sr. Alcalde: Bueno hay artistas que nos gustaría traer pero no están disponibles como los Jaivas y Los Vásquez.

Sr. Alcalde: Para el día Jueves podría ser Los Canallas de la Cueca, Grupo Huellas, que son folclórico, más unaertura por cada día. El día viernes Amerikan Sound, Illapu. El día sábado Chico Trujillo o Leo Rey, María Jimena Pereira. Para el día domingo Los Luceros del Valle y los Reales del Valle, Los Alguaciles de Villa. Mas el festival de la voz y Candidatas a Reina.

Sr. Alcalde: Nos faltaría los animadores, nos quedamos con los mismos del año pasado?.

Sr. Núñez: Yo tengo una propuesta de una animadora, pero es de Santiago.

Sra. Cofré: Acá también hay jóvenes que podrían también hacerlo.

Srta. Secretaria Municipal (S): Se analizan los posibles animadores, llegando a un acuerdo que se mantiene a la señora animadora la señora Alejandra Aguirre y el señor Ariel Cerdá.

Sr. Alcalde: También hay que ver un tema importante también como es la Orquesta, vamos a solicitar algunas cotizaciones de algunas orquestas.

Sr. Alcalde: También hay que analizar las bases del bar y las cocinas para esta Semana Alhuina, deberíamos realizar luego el remate. Además hay que analizar el precio de las entradas para este evento, si se mantiene las del año pasado o no.

Srta. Secretaria Municipal (S): Se analiza los precios por días de las entradas para la Semana Alhuina año 2014, y se llega a acuerdo, quedando de la siguiente manera:

- ❖ JUEVES: ENTRADA LIBERADA.
- ❖ VIERNES:
 - Adultos: \$ 3.000.-
 - Adulto Mayor \$ 1.000.-
 - Niños: \$ 500 de 1.20 mts. hacia abajo pagan este monto.
- ❖ SABADO:
 - ❖ Adultos: \$ 3.000.-
 - ❖ Adulto Mayor \$ 1.000.-
 - ❖ Niños: \$ 500 de 1.20 mts. hacia abajo pagan este monto.
- ❖ DOMINGO:
 - Adultos: \$ 2.500.-
 - Adulto Mayor \$ 1.000.-
 - Niños: \$ 500 de 1.20 mts. hacia abajo pagan este monto.

Srta. Secretaria Municipal (S): Se deja establecido que estos valores pueden tener alguna variación a través de cada reunión de concejo realiza.

Sr. Aránguiz (Secplac): En relación a las entradas para los niños, pienso que se debe usar un criterio, porque el año pasado hubo muchos problemas con relación a esto.

Sr. Alcalde: Los niños de 1.20 mts. hacia abajo pagan \$ 500.

Sra. Cofré: Creo que los niños de 1.20 mts. Hacia abajo no debieran pagar entradas, porque los niños no van a mirar el espectáculo, muchas van a comer algo y a jugar, sería conveniente que los niños más grande pagaran su entrada.

Se cierra el punto Nº 3, Semana Alhuina 2014.-

PUNTO Nº 4.- VARIOS:

Srta. Secretaria Municipal (S): Existen tres solicitudes de lotas para la temporada de verano, que son la señora Ingrid Bravo Terraza, la señora Pascuala Araya Lobos, el señor Luis Acevedo Farías.-

Sr. Alcalde: Se va a mantener el mismo procedimiento del año pasado en relación a los cobros para las lotas.

Sr. Alcalde: Ahora la plaza cuenta con una mejor iluminación, para que no coloquen guirnaldas.

Sr. Acevedo (Contribuyente): Es necesario colocar guirnaldas, es por una mejor comunidad para la gente, porque también asiste mucho adulto mayor.

Sr. Alcalde: Yo lo digo por estética, la colocación de guirnaldas, eso se tienen que coordinar entre ustedes. Los horarios los vamos a ver en unos instantes para que puedan empezar a funcionar lo más rápido posible.

Sr. Bravo (Contribuyente): También quería ver el asunto de la música y el volumen, que haya respeto, cuando se empiece la lota, la otra lota modere el volumen.

Sr. Alcalde: Eso lo tienen que verlo ustedes, tienen que coordinarse, para que puedan trabajar bien.

Sr. Alcalde: Lo mejor vamos hacer un sorteo para dichas lotas.

Srta. Secretaria Municipal (S): Se procede a hacer un sorteo para ver el lugar de las lotas, estando presente las señoras y el señor comerciante, quedando de la siguiente manera:

- La señora Ingrid Bravo, con la Lota Nº 1.-
- La señora Pascuala Araya, con la Lota Nº 2.-
- El señor Luis Acevedo, con la Lota Nº 3.-

Sr. Alcalde: Ustedes saben que en la semana donde se va a realizar la Semana Alhuina, no pueden funcionar, por las diferentes actividades que se realizan.

Sr. Alcalde: Tenemos un pequeño inconveniente con las calles que se están pavimentando, con el ancho de las mismas, en el sector del Tranque, el ancho no es suficiente para el paso del bus, para vehículos pequeños no hay problema, es por eso que esta acá don Gonzalo Aránguiz, Director de Secplac, nos va a explicar el motivo.

Sr. Aránguiz (Secplac): Les voy a difundir las aclaraciones del Proyecto El Tranque.-

Srta. Secretaria Municipal (S): Están las solicitudes de los puestos que se quieren instalar para este verano en el sector de la plaza, que a continuación les detallo: la señora Custodia Araya, con carro de cocina; Jeny Manzor Fuentes, puesto de artesanía; José Irrazabal Araya, puesto de juguetes, ruleta, pesca feliz; Nelson González, juegos de ruleta y rana; Ernestina Irrazabal Arroyo, venta de productos de niños y bisutería; Masiel Martínez Osorio, puesto de jugos los meses de verano, además también instalarse en la Semana Alhuina; Solange Meza Paredes, puesto de artesanía y juguetes; Rebeca Ubeda Carrancio, puesto de ropa de temporada; Paola Allende Paredes, puesto de ropa de temporada; Etelvina Cartagena, puesto de carro de cocina; Grupo espíritu Santo esta solicitud para tener venta en el patio de la capilla los sábados de enero y febrero, es para el sector de Hacienda Alhué, para reunir fondos para la capilla.

Después de haber analizado las solicitudes se llega acuerdo que los horarios de las lotas de domingo a jueves desde las 19: 00 hrs., y hasta las 01:00 hrs., y desde de viernes y sábado desde las 19:00 hrs.. Hasta las 03:00 hrs., deben funcionar con un volumen moderado. Y los demás puestos que se instalen en la plaza en el verano, también se regirán por el mismo horario.

Sr. Huerta: Quería consultar si este año van a existir las escuelas de veranos en Hacienda Alhué, para los niños.

Sr. Alcalde: Lo vamos a analizar.

Sr. Huerta: Referente a una carta de don Patricio Camus, y otra carta de los profesores.

Sr. Alcalde: Si los vamos a ver en unos instantes más.

Sr. Aravena: En relación al campeonato de baby futbol que se estaba realizando que quedo inconcluso, que va a pasar con eso, si existen recursos municipales para terminar con el campeonato.

Sr. Alcalde: Los recursos existen, la minera nos pidió un poco más de tiempo, creo que debiéramos tomar nosotros el campeonato. Lo vamos a analizar con el jefe de administración y finanzas (S), para poder como resolvemos este tema, creo que los posteriores campeonatos debiéramos hacerlo nosotros como municipio.

Sr. Núñez: Que aportan los clubes deportivos para estos campeonatos?.

Sr. Alcalde: Ellos no aportan nada.

Sra. Cofré: Si el municipio y la minera no aportaran recursos, no existiría campeonato?.

Sr. Alcalde: Acá hay mucha gente que practica deporte, y ellos no tienen la culpa de lo que está pasando, y que está participando la familia completa como es el caso del campeonato, están las damas, niños y varones.

Sr. Salazar: Es plata prestada, porque la Minera tiene que devolverla.

Sr. Alcalde: Desde acá en adelante los campeonatos los vamos hacer nosotros.

Sra. Cofré: Mi primer vario, es que participe en la entrega de premios de una maratón que se realizo acá en la comuna, creo que las carreras y las maratones en esta época, no debieran hacerse por ningún motivo a las 11 ó 12 del día porque hace mucho calor, habría que buscar otra alternativa, estuvo bien bonita la actividad y fue muy participativa. Sobre la carta del señor Camus, se va a referir el señor Alcalde. Solo quisiera saber si ha tenido respuesta de la Viña Santa Rita?.

Sr. Alcalde: No hemos tenido ninguna respuesta de Santa Rita, estamos haciendo otras gestiones, creo que vamos a tener que ir personalmente a saber la respuesta si es negativa o positiva, porque ya ha pasado mucho tiempo.

Sra. Cofré: Salió una nueva ley sobre la ampliación a la ley de donaciones culturales. También me interesa lo que es deporte, la escuela de futbol para niños que va a pasar?, si se va a contratar otro monitor?.

Sr. Alcalde: Parece que con el 2% de cultura hay para esto?.

Srta. Secretaria Municipal (S): No porque es para zumba, taller de vóleibol.

Sr. Alcalde: Hay que verlo eso nuevamente, quizás con don Patricio el encargado de la oficina de deportes podríamos ver algo, y hacer algo más completo con kinesiólogos.

Sra. Cofré: Se podría ver a jóvenes que estén estudiando deporte, que por mientras estén de vacaciones los meses de verano hasta que se viera a una persona ya en marzo

Sra. Cofré: A raíz del tiempo transcurrido, dejare para otra reunión el tema de qué pasa con la situación de los funcionarios de Educación.

Sr. Lazo: Es casi lo mismo que estaba diciendo la señora Nancy, en relación a la reparación de la Iglesia, estuve viendo la nueva ley, y se puede financiar hasta el 50% de estas reestructuraciones con un máximo de \$ 120 millones, también me gustaría hablar con el Padre, el Obispo, porque también encuentro exagerado más de \$ 400 millones, cuando se reparo la cúpula de la Iglesia de Pelequen salió \$ 330 millones, por hacer un trabajo completo, y acá es para hacer trabajos en adobe, acá están los mejores artesanos de adobe, hablar con algún arquitecto y ver la posibilidad de la restauración con gente de acá, y se cree que no sería tanta la plata para la restauración de la Iglesia.

Sr. Alcalde: Bueno en una conversación con don Juan Luis Ramírez, que él es arquitecto, también cree que sería menos plata para la restauración. Va hacer muy difícil que podamos conseguir toda la plata de una sola vez, creo que tenemos que ir paso a paso, para ir reparando parte por parte, y se puede ser habilitada. Vamos a tomar contacto con Providencia si nos podemos conseguir recursos, y también hablar con la gente de Santa Rita, para poder tener una respuesta definitiva.

Sr. Lazo: La Iglesia es nuestra, deberíamos solicitar al Padre al Obispo que la Iglesia la repare nuestra gente, con adobe, me gustaría ya empezar a trabajar por la Iglesia, porque tenemos un Monumento Nacional.

Sra. Cofré: Monumentos Nacionales tampoco ha aportado nada?.

Sr. Alcalde: Es el Obispado quien tiene que acercarse a Monumentos Nacionales.

Sr. León (Administrador Municipal): Hace unos días por casualidad llegó a Alhué el Presidente de los Patrimonios, y él no sabía lo que pasaba con la Iglesia, él venía a San Pedro y acompañó a una persona que venía para acá, y estuvo viendo que se podría presentar durante el año a recursos al Patrimonio.

Sr. Alcalde: Al parecer existen algunos recursos para su restauración y los tendría el Padre Gerardo, en custodia.

Sr. Lazo: A lo que yo voy que tenemos gente nuestra que son muy buenos maestros y es nuestra Iglesia, quizás podríamos hacer actividades para reunir algo de fondos.

Sr. Lazo: Quisiera saber qué pasa con don Ricardo Castro, si continua o no?.

Sr. Alcalde: No, no continua, ahora está de vacaciones el mes de enero, y en febrero vamos a ver a otra persona.

Sr. Salazar: El tema mío es de las personas regantes, al pozo de riego que se construye para el sector del Molino, la gente consulta si existe alguna posibilidad que de acá a marzo se podría hacer un proyecto para poderlo enmallarlo.

Sr. Alcalde: Lo podríamos verlo y hablarlo con la gente, tendríamos que buscar financiamiento privado porque no están inscritas las aguas.

Sr. Núñez: Un tema que toco la señora Nancy referente al tema de educación, en un concejo habíamos quedado hacer una mesa de trabajo en los primeros 15 días de enero, se les iba a dar una respuesta a los docentes si seguían o no, para que puedan buscar trabajo en otro lugar, eso no se dio, los docentes se fueron de vacaciones y no tuvieron ninguna respuesta a esto. Me gustaría saber que pasó.

Sr. Alcalde: Eso sigue tal cual, antes del 15 de enero se va a informar, hubieron modificaciones, por lo mismo que ustedes saben, después de la presentación de la señora Carmen Paz, hay que reordenar la parte estudiantil en el liceo y en todas las escuelas también, no es fácil hacerlo porque hay que cuadrad las horas, y menor cantidad de profesores para ahorrar costos, nosotros tenemos que reunirnos con la señora Carmen Paz en esta semana para analizar y ver la propuesta de ella.

Sr. Núñez: Se va a realizar esa mesa de trabajo?.

Sr. Alcalde: Sí. Lo vamos a reunir con la señora Carmen Paz el miércoles o jueves de esta semana, y nosotros antes del 15 informarles a los docentes ya sea vía email o celular, para ver si continúan su labor acá en Alhué o no. Y nosotros nos podríamos reunirnos el próximo martes 14 para ver este tema.

Sr. Núñez: Otra consulta es que me quedo una duda cuando se trato en concejo el tema del doctor Castro, en algunas exposiciones cuando ellos vinieron a exponer el funcionamiento de su departamento, dieron a conocer el esquema de trabajo y los conductos que utilizaban, y ahí me quedo una duda cuando aparece la señora Eugenia Garate y la señorita Denise Sánchez y se le pregunta por la factura, que eso era una de las causas por lo cual había sido despedido, porque no habían remedios, resumiendo porque los remedios no estaban donde tenían que estar. Cuando apareció el doctor Castro en su exposición y dice que los pagos los realiza la señora Julia González, mi duda es porque no aparece acá la señora Julia González y aparece acá la señora Eugenia y la señorita Denise, esa es mi duda donde realmente debiesen estar esas facturas?. Porque no apareció la señora Julia González.

Sr. Alcalde: No se le renovó contrato a don Ricardo Castro por una serie de factores, y mi resolución ya estaba tomada y eso no cambio en nada, y lo que yo he visualizado que habían problemas entre el departamento de Administración y Finanzas y del departamento de Salud, al parecer habían conflictos personales, siempre se culpaban unos a otros, y de repente aparecía la señora Julia González que no se subían las ordenes de compras y una serie de cosas, y nunca se responsabilizaron ninguno de los dos departamentos.

Sr. Núñez: Habían más cosas que nosotros no conocemos?.

Sr. Alcalde: No no, yo había pedido una serie de objetivos al doctor Castro y a mí juicio no se cumplieron esos objetivos, y lo otro era que el sueldo era altísimo para un director de Salud, nosotros estamos ofreciendo la mitad del sueldo al próximo director o la próxima directora de Salud.

Sr. Núñez: Era por eso que tenía la duda.

Sr. Núñez: Cuando se hacen una serie de actividades la gente tiene diferentes opiniones, pero preguntan de dónde salen los recursos para financiar, lo mismo pasa con la Semana Alhuina, a lo que me refiero, la actividad de navidad estuvo muy buena, fue un regalo para la comuna nunca antes visto, pero no faltan

algunas personas que preguntan de dónde salen esos recursos para financiar dicha actividad, yo dije que no sabía porque la parte administrativa la ve usted.

Sr. Alcalde: Parece que lo comentamos acá o no?.

Sr. Núñez: No, por eso lo pregunto.

Sr. Alcalde: Cuando se reunieron los directores del liceo y de las escuelas rurales como por octubre, que todos los años se hace la finalización del año escolar por la Ley SEP, lo que se hizo que todos los directores decidieron hacer la finalización del año escolar acá de todas las localidades para todos los niños en el estadio.

Sr. Núñez: Y cuanta es la cantidad que se ocuparon en esa actividad?.

Sr. Alcalde: Parece que entre 13 a 15 millones, el mayor costo lo puso el liceo, porque hay más niños acá, pero eso es la respuesta para que usted la comente.

Sr. Huerta: Si se comento, pero no fue en concejo.

Sr. Alcalde: Para la próxima reunión vamos a tener los montos exactos de cuanto se gasto en dicha actividad. Por eso hubo locomoción para que vinieran niños de todas las localidades.

Sr. Alcalde: El tema de casa de Pololo señores Concejales, vino don Patricio Camus a conversar, porque después del terremoto quedo un poco abandonada la casa, existe un comodato por una cantidad de años por esta casa, el motivo es que el señor Camus ofrece un monto de tres millones para que nosotros podamos construir algo como bodega en otro lado, yo les explicaba que teníamos muchas cosas allá, le explicaba si nosotros decidíramos colocarle fin a dicho comodato y donde dejaríamos esas cosas. Mi consulta estamos disponibles como municipio y concejo para conseguir recursos para reconstruir eso si no es de nosotros?. Deben quedar como doce años de comodato.

Sr. Núñez: Y para que se ocuparía?, vale la pena recuperarlo?.

Sr. Alcalde: Además hay que colocarle agua porque no tiene. Deberíamos conversar con este señor y comprar un terreno para después invertir en lo propio. Pienso que cuando se termine ese comodato, no creo que el señor Camus quiera renovarlo.

Sr. Alcalde: En estos momentos no está en prioridad en ese recinto, las prioridades son el consultorio, hacer un estadio como es debido, un polideportivo, un centro cultural, no está en prioridad de esta administración y de este concejo eso allá.

Sr. Huerta: Podemos tener una mesa de trabajo para ver qué pasa con el comodato.

Sr. Alcalde: Mi consulta señores concejales aceptamos la propuesta hecha por el señor Camus, en relación hacernos un aporte y terminar dicho comodato?.

Sr. Huerta: Si estoy de acuerdo.

Sr. Aravena: Si de acuerdo.

Sra. Cofré: Si de acuerdo.

Sr. Lazo: Si de acuerdo.

Sr. Salazar: Si de acuerdo.

Sr. Núñez: Si de acuerdo.

Sr. Alcalde: Por una unanimidad absoluta se acuerda en tener una reunión con el señor Patricio Camus, para darle término al convenio municipal con el Fundo Santa Paula y Agrícola Polulo, vamos a tomar contacto con don Luis Marchant para decirle que esta el acuerdo del concejo para colocar término a dicho comodato.

Srta. Secretaria Municipal (S): Una consulta van a seguir los concejos en terreno?.

Sr. Alcalde: Si en marzo, en estos dos meses no.

Sr. Alcalde: Vamos a reunirnos con Codelco, y la directiva del Centro de Padres de la Escuela de San Alfonso para ver unos temas referentes a la dicha escuela.

Sra. Cofré: Los recursos hay que canalizarlos por prioridad, existen más colegios también

Srta. Secretaria Municipal (S): Se cierra la sesión, siendo las 19:43 hrs.

RATIFICAN CON SU FIRMA:

SR. ROBERTO TORRES HUERTA

SR. DANILO SALAZAR MORALES

SR. HUGO LAZO SEGOVIA

SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA

SR. MARIO HUERTA MORA

SR. LUIS NUÑEZ PEREZ

SRA. NANCY COFRE QUIROZ

SRTA. SECRETARIA MUNICIPAL (S)